

Artikel vom 22.12.2023

Weihnachtsrundsreiben 2023

Rückblick und Ausblick

Jahresrückblick und Weihnachtsgrüße 2023



Liebe Parteifreunde,

dieses Jahr haben wir auf unserer Hauptversammlung in Wessobrunn turnusgemäß wieder unseren Ortsvorstand und die Delegierten für den Kreisverband neu gewählt. Unser Ortsvorstand bleibt weitgehend wie bisher bestehen und ich freue mich, für weitere zwei Jahre Euer Vertrauen als Vorsitzender genießen zu dürfen.



Bei der diesjährigen Landtags- und Bezirkstagwahl wurden unsere amtierenden Mandatsträger Harald Kühn und Alexandra Bertl wiedergewählt. Beide waren Ende Juli an einem Infostand bei uns in Wessobrunn am Brunnen vor der Bäckerei Glöckler zu einer „Politischen Kaffeepause“ gekommen. Dort kamen sie mit Bürgern ins Gespräch und haben um Stimmen für die CSU bei den Wahlen gewonnen.

► [Hier das ganze Dokument als PDF zum Download](#)